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          Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Выполнение обзора систем дистанционного зондирования Земли. 2. Анализ механизмов получения данных дистанционного зондирования. 3. Исследование этапов обработки спутниковых изображений и применения их в экологическом мониторинге. В результате исследования был проведен подробный обзор актуальных систем дистанционного зондирования, выделены основные технологии получения спутниковых снимков, проанализированы технические характеристики ключевых для экологического мониторинга космических аппаратов серии NOAA, GOES, EOS, Landsat и их спектрометров AVHRR, MODIS, OLI, TIRS, представлены механизмы получения и этапы обработки спутниковых снимков, порядок расчета вегетационного индекса NDVI, а также приведены примеры использования данных дистанционного зондирования в наблюдении за состоянием основных компонентов биосферы.
        

        
          Tasks that were solved during the study: 1. Review of Earth remote sensing systems. 2. Analysis of mechanisms for obtaining remote sensing data. 3. Study of the stages of processing satellite images and their application in environmental monitoring. As a result of the study, a detailed review of current remote sensing systems was carried out, the main technologies for obtaining satellite images were identified, the technical characteristics of spacecraft of the NOAA, GOES, EOS, Landsat series and their spectrometers AVHRR, MODIS, OLI, TIRS were analyzed, mechanisms for obtaining and stages of processing satellite images, the procedure for calculating the vegetation index NDVI, as well as examples of the use of remote sensing data in monitoring the state of the main components of the biosphere.
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